

LA VIOLENCIA DE GÉNERO DIGITAL EN LA POBLACIÓN ADOLESCENTE

Varios informes nacionales e internacionales muestran que los jóvenes están incorporando roles sexistas en sus relaciones y que la violencia de género se ha normalizado por parte de muchos chicos y chicas.

(Centro Reina Sofía, 2019; Save the Children, 2021).

En los últimos tiempos está emergiendo la violencia de género digital, que se da contra la pareja (o expareja) de forma repetida. Su fin es difamar, discriminar, controlar o invadir la privacidad de la víctima y sus relaciones sociales.

El problema radica en que hay dificultades para identificar las primeras señales de esta violencia de género digital, al tener un carácter más psicológico. Por ello, la joven que la sufre en muchas ocasiones no es consciente de ello.



Algunas de estas primeras señales son:

Control de la ubicación, la vestimenta, las amistades, la actividad en internet.

El aislamiento de la chica frente a su familia, amistades y actividades habituales.

Utilizar el chantaje y la confusión con otros sentimientos como el amor o la confianza para conseguir lo que quiere: contraseñas, imágenes íntimas, encuentros sexuales, etc.

Resulta primordial educar desde la infancia en la igualdad de derechos, el respeto y la asertividad; y formar a los y las adolescentes en la construcción de relaciones de pareja sin violencia, basadas en la comunicación y el respeto mutuo.

Desarrollado por: